

令和3年4月9日

市民・事業者の皆様へ

松山市長 野志 克仁

新型コロナウイルス感染症に関する感染対策期への切り替えについて

市民・事業者の皆様には、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に御協力いただき、感謝申し上げます。

さて、3月後半に市内中心部の繁華街で発生した過去最大のクラスターにより、20代から30代の若年層の陽性確認者が急増し、家庭等を通じた地域への更なる感染拡大が危惧される状況となりました。

愛媛県では、独自の警戒レベルを直ちに引き上げ、3月25日（木曜日）以降を「特別警戒期間」とし、市内繁華街を対象とした4月1日（木曜日）からの営業時間の短縮の協力要請を行いました。

本市でも、市民や事業者の皆さんに感染拡大を防ぐための対策の徹底をお願いするほか、営業時間短縮にご協力いただける店舗への協力金の支給などに取り組みました。

しかし、市内繁華街クラスターから、家庭内や職場での生活上の接触等により地域に感染が広がり、さらに、現在は、県下全域での感染拡大が危惧される状況となっていることから、愛媛県は、警戒レベルを更に引き上げ、4月8日（木曜日）から4月21日（水曜日）までを感染対策期とし、感染拡大回避に向けた対策を追加で実施しています。

つきましては、本市でも、愛媛県や関係機関と連携して、さらなる感染拡大防止の取り組みを進めていきますので、関係者の皆様には、引き続き、御理解、御協力を賜りますようお願いします。

市民の皆さんへのお願い

- 外出や人との接触、会合の機会を減らしてください。
 - ・ 毎日顔を合わせている人間関係の中で過ごす
親族であっても日常的に会っていない者との接触は避ける
 - ※ 高齢者の介護や日常生活の支援等、必要があるものは対象外
 - ・ 体調に異変を感じたら、外出や人との接触を必ず避ける
 - ・ 基本的な感染対策の徹底
マスクは適切に着用（鼻出しマスクなど不完全な着用は効果なし）、手指消毒は極めて有効
 - ・ 「3密」の場は絶対に避ける

○ 不要不急の外出を自粛してください。

- ・ 夜だけではなく、日中も含め
- ・ 市外への往来も控えてください

※ 友人や同僚など家族以外の方との集い、趣味のスポーツや文化・余暇活動、町内会等の地域の集い、不特定多数が集まるイベントや会合への参加など、既にある予定も、見送りや延期について、検討してください。

○ 感染拡大地域（首都圏やまん延防止等重点措置の適用都道府県等）への不要不急の出張・往来を自粛してください。

事業者の皆さんへのお願い

○ 感染防止対策を改めて徹底してください。

- ・ 歓迎会や職場全体での大人数での飲み会は自粛
- ・ 4人以下で実施する場合も、普段顔を会わせている人と長時間を避ける（2時間以内）など、感染リスク回避を徹底
- ・ テレワーク、時差出勤の利用促進
- ・ 更衣室・休憩室等も含めた職場内の感染拡大防止対策の徹底
- ・ 毎日の検温と報告など、従業員の体調確認の徹底、休暇取得の推奨
- ・ 市外や感染拡大地域への出張は、ウェブの活用や延期など代替案を検討